

Hallenbad: Sauna und Dampfgrotte bleiben geschlossen

Die Energiekrise infolge des kriegerischen Angriffs Russlands auf die Ukraine trifft sämtliche Haushalte – auch die öffentlichen! Die Stadt Pocking setzt daher bereits mögliche Einsparmaßnahmen um und prüft in den nächsten Wochen weitere Einschränkungen.

Als erste Maßnahme wurden bereits vor der Sommerpause des Hallenbades die dortige Sauna und Dampfgrotte geschlossen. Dieser Beitrag ist eher symbolisch zu sehen, wird das Hallenbad doch per direkter Zuleitung mit Biogas aus Oberindling statt mit Erdgas aus Russland beheizt. Daher erwägt man derzeit auch noch keine komplette Schließung der Einrichtung.

Übrigens: Das Hallenbad feiert in diesem Jahr 50. Geburtstag. Nach Renovierung und Wiederinbetriebnahme der dortigen Gaststätte wird die Hallenbadbesucherinnen und -besucher daher noch die eine oder andere Jubiläumsüberraschung erwarten. Wir werden darüber im nächsten „Dialog“ berichten.

Christian Hanusch